



かどま 大阪府門真市議会議員・戸田ひさよしの

ヒゲ-戸田通信

2008年 10月5日

改2 発行

99年初当選、03・07年連続トップ当選!

第29号

「鮮烈左翼」活動報告 政治評論

http://www.hige-toda.com/

アクセス 57万突破!

↑門真市発・アクセス数断然日本一!の異色の市議ホームページ↑「戸田ひさよし」で検索すればすぐ出て来ますよ!
↑議会や行政の実態をドンドン公開!誰でも自由に投稿OK!だから役所も議員も毎日見えます。市民の投稿が反響を呼びます!

福田に続いて / 安倍・福田連続の「投げ出し辞任」は、自公政権のデタラメ / 国民の生活の怒りが彼らを追い詰めた! 麻生も打倒だ! / 体質と「崩壊前の悪あがき」を示すものに他ならない! / 確信を持って自公政権打倒に進もう!

**マスコミによる「総裁選」大報道、腐れ自民党の「コップの中の嵐」には大報道する価値などない! 自民党政治家全て、首相になる資格無し!
=国民への目くらまし宣伝糾弾! こんな宣伝報道に乗せられるな! 今は首相を民主党の小沢に代える時だろ!**

=戸田が今回は民主党の村上さんを門真で支援する理由=

- 衆院選では門真市・守口市・旭区・鶴見区が「大阪6区」という小選挙区になり、**ここから1人しか当選できない。**
- 今まで6区は「公明党の福島豊」が自公協力で連続当選してきた!
- 大阪の民主党は「自公結託派」が多く、「×区で公明党が出馬しない代わりに6区では民主党は真剣に闘わない」という取引があり、「連合」の松下労組なども創価学会員が多いので、公明党と闘う選挙では全然動かない。また、門真の民主党市議は自公癒着派。
- ★そうした不利な中でも、村上さんは05年選挙で福島豊12万票に4万票差の8万票と迫った!大組織に依存せず得票する自力だ。
- ★今回、社民党ほか野党は6区で出馬せず、民主党と選挙協力する。
- 共産党だけは守口市議引退の矢野さんを立てるが、当選見込みは全くない。キャラクター的にも幅広い市民層を引きつけない。
- ★戸田(と守口社民党市議の三浦さん)は、村上さんと対談して、村上さんが強烈に反公明・反自民の意識を持った「ブレない闘士」である事を確信した。(村上さんは元大阪市議)

戸田は門真・守口では「民主党の村上さん」を⇒比例区では社民党を全力支援します



村上 fumiyoshi

★ならば、05年は社民党応援した戸田・三浦が今回は村上さんを支援するなら、反自公気運と小沢民主党の「政権絶対奪取」方針の下、村上さん当選の勝機が十分にある!
■小沢党首の強烈指導で地域の民主党が前回と違う熱心さで動き始めているのもプラス

☆老人差別の後期高齢者医療制度は撤廃あるのみ! そのためには衆院与野党逆転が絶対に必要だ! この悪制度を推進した衆院公明党・福島豊を叩き落とす事が、門真守口での与野党逆転一揆だ!

★門真守口で公明党(+自民党)に敗北を与える最大唯一のチャンスが次の衆院選だ! 選挙に行くべし!
(民主党の本質は資本家・大企業政党であり、決して民衆政党ではないが、民主・社民・共産など野党連合支援の一環として戸田は選択的に選挙支援する)

介護保険「くすのき連合」の松井事務局長の長年の不正糾弾! 創設9年来のトップが不正する組織に保険料天引きされて黙ってられるが! 門真市から出向の松井局長の居座り許さず辞職させよう!

介護保険の「くすのき広域連合」(門真・守口・四条畷の3市構成)の事務方トップの「松井巧」事務局長が、03年4月から08年7月に至る5年間の間で、

1:駐車場の未払い使用:くすのき本部のある「守口市市民保健センター」の地下駐車場に(施設側から請求されても)料金を払わずに自己の通勤車を駐車していた。

2:通勤費の不正受給:「電車通勤」して通勤費を受け取っているが、実はマイカー通勤してカネを浮かしていた。(07年10月~08年7月)

の不正をしていた事が7月に新聞社への内部告発で判明し、「1/10減給6ヶ月」処分になった。松井氏は門真市の部長を経て99年のくすのき発足時から事務局長として出向し、05年度末で定年退職後も門真市嘱託(しょくたく)職員の身分で、なぜかずっと局長を続けてきた「大物」。

■大和田駅そばの自宅から、守口市大宮通(西三荘駅そば)のくすのき本部まで通うのに、当初のバイク通勤がマイカー通勤になり、さらには「事務局長の自分には公用車があてがわれて当然だ」、「自分の車は駐車場をタダで使えて当然だ」、という感覚にのぼせ上がったらしい。

◆事務方トップでこんな事になったら、ふつうは自ら恥じて辞任するもの!しかし松井局長は保険料は情け容赦なく取り立てるくせに、自分の特権には甘くて全然辞めようとしな!

★門真・守口市民の怒りの声で松井巧局長を辞職させ、くすのき連合の「よどみ」を正そう!

この事件を報道し、松井局長辞任を求めている議員は、なぜか戸田だけ! 詳しくは戸田のHP掲示板を見て!

門真市は橋下PT案によって潰されてしまうところだった! 自公財界の手先=橋下の工セ改革本格推進で、府民の生活と安全・教育・医療はますます破壊される! 本質を見抜こう!

詳しくは次のページに9/17からの門真市議会、9/19からの府議会に注目を

困っていること、おかしいと思うことなどあれば何でもお気軽にご相談下さい。リストラや給料・残業代、配置転換や嫌がらせ、下請け代金の問題等でもあなたを応援します。戸田は「1人でも入れる労働組合=連帯ユニオン」の役員もしています。

戸田ひさよし事務所 (兼住居)
〒571-0048 大阪府 門真市 新橋町
12-18 三松マンション 207
(京阪電鉄・門真市駅南徒歩2分)
TEL:06-6907-7727 FAX:06-6907-7730



込み入った話を解決する場合は、戸田が事実確認や調査をしていくために、あなたの氏名や電話を伝えて下さいね。

みんな、橋下みたいな男にいつまでダマされているのか？ 橋下のエゲつない正体を戸田がズバリ切る！

橋下が府民のために頑張ってる
・・・なんて思ってる人達へ、

「熱心に改革している」、「ヤンチャだけど憎めない人」と思われ、かつての小泉のミニチュア版のような「時代の寵児」になっている橋下。批判をされると「反改革派」のレッテルを貼られ、ブーイングの嵐に晒されるから、大きな声で橋下を批判する者はほとんどおらず、いてもマスコミ自体が橋下を超好意的に扱う姿勢だから、世間的には橋下礼賛一色のように見えるばかり。

しかし橋下徹という男の正体は、●小型ヒットラーのような人格破綻の策略屋、●平気でウソと詭弁をつきまくるペテン師、●自己愛肥大の自己中男でしかない！

ある日突然「国政に出ます！」と言って府政を投げ出す事だっていくらでもあり得る男だ。その時にはしゃあしゃあと「それが府民のためでもあると思った」と平然と言うだろう。「立候補は2万%あり得ない！」と断言しつつ出馬準備して出馬表明した時のように！「自己の発した言葉に責任を持つ」事から最も縁遠いペテン師橋下に府政改革を期待するのは、「汚染米を炊いておいしいご飯を求める」に等しい馬鹿げた期待でしかない。

自分の高額給与・退職金に執着して「破産立て直し社長」ぶる橋下のデカラメさに何で気づかない？

2月に知事就任した橋下は「大阪府は破産会社だ！」（このウソは後記）「職員給与は削減だ！」と叫ぶ一方で、自分は「日本一高い知事月給145万円(!)」を何ら問題にせず受け取り、「4年務めるだけで2088万円もの退職金」も当然視！（門真市でもとっくに市長退職金全廃にしている時代に！）側近発案の「改革案」でやっと「知事給与3割カット」が出され7月議会可決で8月から実施されたものの、それでも月給131万円！期末手当（ボーナス）年間約700万円も受けるのだ！これで職員には「身を削れ」と偉そうに言うのは「異常人格」というほかない。（独裁型経営者によくあるタイプ）

（橋下の超高給を報じないマスゴミも、知事給与に関心を寄せない「世論」も異常だ！）議員と違って首長は調査費も活動費も必要としない（職員を手足に使える）のだから、月給半額でも十分はずだ。まして「財政再建に全力を尽くす」と言うのであれば！その上テレビ出演での私費稼働や資金集めパーティ。「私設秘書2人の人件費が必要」と言うが、職員を自由配属できる知事に何で私設秘書が要るのか？！国政転出準備だろ。

橋下がやってるのは「破産宣伝詐欺」！一見もつもらしい橋下のペテン論法

「針小棒大・クソミソ一緒・根本原因に触れず」が自公・財界・御用学者・御用マスゴミの国民ダマシの常套手段。大阪府は決して「倒産会社」ではない！住民1人当たりの借金でいえば大阪は全国11位で、鳥取県などは大阪の3倍もある。が、それら自治体は「破産会社だ！」と騒がれてはいない。なぜ大阪府だけが全国報道で騒がれるのか？

それは、橋下がそう騒いだからだし、橋下を尖兵とする自公財界がそれをテコに庶民の危機感を煽って公務員叩き（だが決して高級官僚は叩かない）・社会保障削減・教育文化費削減・権力追従での庶民間の競争激化の方向に操縦してこうとしたからである。

本当は今日の自治体危機を作った自公財界政治への切り込みこそ必要なのに！「家計と同様、支出は収入の範囲で」というもつもらしい話も、実はペテンだ！

年収600万円の会社員が3000万円の住宅ローンや百万円単位の車や教育ローンを組む事を「禁じ手」と騒ぐ人はいないはず。ならばなぜ、「財政規模3兆円・全国2位」の大阪府に「5兆円の借金（ローン）があるから破産だ！」「毎年1千億円削減！」と橋下がヒステリックに騒ぐのか？ マスゴミも庶民も同調してしまうのか？

自治体は一般家庭以上に長期ローン（借金）を組んで行政を行なうものだという基本を押さえた上で、無駄な公共事業や借金、それを作った責任をえぐり出す冷静な論議をすべき。

自治体を疲弊させ、人の心をズタズタにする橋下流の「交渉術」と「恐怖の大王」戦術

法律遵守の義務を負う弁護士でありながら、「自分の発言の不当性に気づかれたら無益で感情的な論争をわざとぶっかける」、「オーケーした事はホゴにしていこう。責任転嫁も積極的にする」などを著作で公言してはばからない橋下！

「1100億円削減のPT（プロジェクトチーム）案」をブチ上げて、府内の全分野を揺さぶったやり方がまさにそれだった。

この時門真市は、安全な街作りに必須の府市共同事業への毎年数億円規模・長期の補助金廃止を突然出され、市が潰れる危機に叩き込まれてしまった！府内小学校少人数学級や各種の切実な補助の突然の廃止計画もそうである。

その一方で橋下は自分好みの御堂筋ライトアップへの20

億円投入を「100万人が反対してもやる」と言い放った。

結果的には門真市への補助は復活し、少数数学級も存続になったが、今まで営々と積み上げてきた営みや成果を平然と否定される様を見せつけられた心の痛みと疲弊は大きい。復活できず捨てられた事業に携わって来た人、それに救われてきた当事者の実害と心の痛みはもっと大きい。

このように教育現場をメチャクチャしておいて、「学力テストのこのザマは何だ！オレに従わない自治体は予算減を覚悟しておけ！」と橋下は居丈高に吠えるのだ。「庁内公務」と偽って府議会最中に体育ジムに通うという、許し難い偽装サボりを「自分は特別」と居直る橋下という男は！

国民に必要な支出は「バラまき」ではなく、「吐き出し」と捉えるべき。大いに自公政権に吐き出させた上で自公を政権の座から追放しよう！

8/11(月)夜8時、古川橋ダイエー横で門真3中女子がひき逃げされて重傷！犯人はホンダの軽「ライフ」のシルバー。「今年度ひき逃げ16件・解決ゼロ」の門真署はこれでいいの？！初動捜査怠慢の疑い拭えず！情報提供求む！詳しくはHPを見て！

第二京阪工事で酷い事が！北摂本保育園取り上げの強制執行反対！下島頭で工事振動で転居に追い込まれる家が！

9月議会は29日(月)で終了。戸田が弁論と質問をバシバシやりました。他7議員もなかなか良い質問や追及あり。詳しくは戸田HPを見て下さい。

これから子育て・弱者世帯、文化・医療等に実害が広がっていく「改悪」！

▲7月府議会通過の「改悪」が秋から実施！今年度は廃止を免れた事業も来年度廃止が目白押し！橋下を凶に乗らせていると生活はどんどん悪化！

橋下はここから金を取って来い！それがトップの「交渉力」だろ！

- ◎大企業減税でかすめ取られた金が年500億円！
- ◎大企業への課税を0.05ポイント上げるだけで年100億円以上の増収になる！
- ◎毎年3千億円規模の公債費の利子は金融機関のボロ儲け。利下げ・放棄の交渉をしろ！2%で60億円だ！
- ◎自公の悪政で5年前に比べて年2千億円も減収だ！

衆院選与野党逆転一揆で自公の人殺し政治転覆！ 生活打開の途は民衆闘争と衆院選与野党逆転しかない！